



Hallo 'Be-Smart Liebhaber',

wir sind die Klasse 7b der Carl-Benz-Realschule aus Düsseldorf.

Zum 2. Mal nehmen wir nun an dem „Be-Smart - Don't start!“ Projekt teil, werden auch höchstwahrscheinlich *noch weitere Jahre dabei sein.* :) Den 4. Platz erreichten wir letztes Jahr mit einem selbstgeschriebenen Rap, kreativen Interviews und Präsentationen in der Klasse.

Dieses Jahr entschieden wir uns, **auf die Strasse zu gehen**, um Raucher mit Hilfe von selbstgemachten **ANTI-STRESSBÄLLEN** (aus Mehl und Reis) für **das Nichtrauchen zu überzeugen**.

Einfach **UNGLAUBLICH**, wieviele Raucher in Oberkassel Interesse für diese Aktion zeigten!

*„Hallo, wir sehen, dass Sie gerade am Rauchen sind. - *überraschter Blick!-
Wie wäre es mit mit einer Austausch-Aktion? Wären Sie bereit, ihre Zigarette gegen einen Anti-Stressball auszutauschen und diese vor unseren Augen wegzuwerfen?“*

Was meint ihr? Sehen wir uns auf der Preisverleihung im September 2018?

Bis dahin, bleibt smart, sozial & rauchfrei!

Eure „rauchfreie“ 7b ,
Carl-Benz-Realschule Düsseldorf